

El nuevo estadio Ramón “Moncho” Vega.

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 16 September 2015 17:03 -



En Illapel

La remodelación del tradicional estadio illapelino, es parte de las obras que el programa Somos Choapa comenzará a construir este segundo semestre en la capital provincial junto a otros dos centros polideportivos comunitarios.

Más de 60 personas se reunieron la tarde del miércoles 26 de agosto en la sede social de la población El Cobre para conocer detalles del proyecto que dará nueva vida al conocido estadio Ramón “Moncho” Vega de la capital de la provincia de Choapa.

El proyecto que es impulsado por la Municipalidad Illapel en conjunto con Minera Los Pelambres, es parte de las primeras obras que contempla el programa Somos Choapa, que desde 2014 está presente en la comuna fomentando el desarrollo sustentable mediante la colaboración público-privada y la participación ciudadana, explicó Atilio Carrasco, jefe de territorio de Minera Los Pelambres, quien agregó que “las obras ya están en licitación, los convenios están firmados y listos para que comience la construcción de estas obras deportivas, que permiten unir a la familia y a la comunidad illapelina”.

Para el alcalde Denis Cortés, los procesos de participación “son muy importantes, ya que son una opción para entregar información y recibir inquietudes de los dirigentes deportivos”.

Además destacó la importancia de la construcción de esta infraestructura ya que “potencia la vida sana y saludable a través de recintos de primer nivel insertos en mi política deportiva” enfatizó el jefe comunal.

Henry Hermosilla, vecino de la población El Cobre, quien asistió a la presentación del proyecto de remodelación del estadio Ramón “Moncho” Vega, dijo que “es un proyecto muy bonito y me llama mucho la atención por el alto estándar que tiene”

La iniciativa contempla la instalación de pasto sintético de última generación lo que permitirá un uso frecuente de la cancha que, además, contará con subdivisiones removibles albergando simultáneamente más de un partido, ya sea de baby fútbol o futbolito. Asimismo, el recinto contará con nuevos camarines, un sistema de calentamiento solar de agua, iluminación, nuevas graderías y mejores accesos. “Lo que más me llamó la atención fueron las dos entradas”, dijo Jaime Bravo, vecino de la comuna quien destacó la tecnología del pasto sintético que contará con una mejor amortiguación previniendo lesiones.

El nuevo estadio Ramón “Moncho” Vega.

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 16 September 2015 17:03 -

A la remodelación del estadio Ramón “Moncho” Vega se suma la construcción de otros dos recintos deportivos que serán presentados a la comunidad en las próximas semanas y que estarán en el sector de El Polígono y La Aguada, todas ellas forman parte de las primeras obras del programa Somos Choapa impulsado por la Municipalidad de Illapel y Minera Los Pelambres.